

SANTA MARTA DE TORMES



La concejal de Infancia entregó a los consejeros su carnet oficial del peatón por hacer cumplir las normas. | ENE

Nueva patrulla de 'mini policías' en acción

Los niños del Consejo de Infancia reciben el 'carnet de peatón' por su labor de sensibilización para hacer cumplir las normas

EÑE | SANTA MARTA

APRENDER a ser ciudadanos responsables y respetuosos y ejercer de agentes de forma simbólica fueron las actuaciones que llevaron a cabo ayer la quincena de niños que forman el Consejo de Infancia de Santa Marta y con las que consiguieron el 'carnet de peatón'.

De la mano de la Policía Local, el equipo infantil realizó su recorrido por el municipio tras escuchar las explicaciones de un agente municipal sobre las normas de circulación y señalización del tráfico antes de pasar a la parte práctica, en la que los

'mini agentes', ataviados con sus chalecos reflectantes, fueron imponiendo las multas simbólicas a los vecinos que incumplían e infringen las normas, dificultando la convivencia ciudadana.

La actividad les llevó hasta la Isla del Soto, donde los pequeños 'policías' con sus papeletas de multas morales en mano abordaron a quienes paseaban por allí y llevaban a sus perros sin correa, además de comprobar la cantidad de suciedad de excrementos que acumula la zona debido a la falta de sensibilización de sus dueños al tratarse de un espacio para disfrutar entre todos.

Tras aleccionarlos sobre la necesidad de cumplir las normas

y las correspondientes sanciones, los pequeños se adentraron en las calles para comprobar la falta de consideración en materia de tráfico, sobre todo por los conductores, pero también los peatones que no cruzan por los pasos de cebra y recriminaron el mal comportamiento a la hora de aparcar, al ocupar paradas de taxis o plazas reservadas para discapacitados, lo que ocasionó la mayoría de multas simbólicas impuestas por esta patrulla especial. Una labor de concienciación para hacer las cosas bien y respetar a los demás, que les hizo merecedores del 'carnet de peatón' y que seguirán transmitiendo a sus compañeros.



Los organizadores y la edil de Deportes, en la presentación. | ENE

Los menores de 6 años podrán participar en el V Canicross que se celebrará el domingo 6

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina acogerá el próximo domingo, 6 de marzo, la V edición del Canicross. Los interesados en participar tienen de plazo hasta el jueves día 3.

La concejal de Deportes, Silvia González, presentó la jornada, que constará de cuatro carreras en función de la categoría: absoluta, es la de mayor distancia, en la que se exigirá el material reglamentario (arnés, cinturón y línea de tiro); popular, para todos los aficionados y en la que se permitirá el uso de un arnés normal de paseo; infantil, para niños de 6

a 12 años; y chupetines, para menores de 6 años. En las dos últimas categorías, los pequeños deberán correr acompañados de un adulto para evitar accidentes.

Además, la edil del área aseguró: "Contaremos con tres exhibiciones, que se realizarán entre las carreras, a cargo de la Unidad Canina de la Policía Local de Salamanca, el Club Canino Baucan y Wio-Adrián".

La recogida de dorsales, el control veterinario, de arneses y recogida de la bolsa del corredor será de 8.30 a 9.30 horas y la primera prueba empezará a las 10 horas.

La II Gala Solidaria de la Asociación de Enfermedades Raras será el sábado 5

El salón de actos de los Padres Paúles en Santa Marta acogerá el próximo sábado, día 5 de marzo, la segunda edición de la Gala Solidaria a beneficio de la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCYL). La cita comenzará a las seis de la tarde y está organizada por la Asociación El Rocio, que ha preparado un completo y variado programa de actuaciones, con grupos que también quieren colaborar con esta causa solidaria. Por ello, sobre el escenario estarán: el artista local Luis Cotobal, el coro rociero 'Entre amigos', Juncal y Ángela, Nadia Danza Oriental, el grupo Country 'Las First', Mystic Bellydance y las integrantes de la Asociación El Rocio, que ofrecerán sus bailes de sevillanas. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Jornada para jugar al ajedrez en familia

El colegio de Villares acogió un encuentro entre alumnos y familiares, promovido por el profesor de Gimnasia, para jugar al ajedrez en familia por parejas. Una iniciativa que contó con gran participación de niños, padres, tíos y abuelos. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Talleres de voluntariado para estudiantes de ESO

Los alumnos de 2º, 3º y 4º de ESO de clase de Religión del IESO 'Tomás Bretón' participaron en unos talleres sobre voluntariado para analizar la labor de Manos Unidas con la ayuda de dos voluntarias de la ONG y del párroco del municipio. | ENE